30/07/2025 \$384.114 Vpe pág: \$515.658

Vpe portada

Tirada: Difusión: Ocupación: \$515.658

3.600 3.600 74,49% Frecuencia: 0



Fiscal Camila Albarracin:

"Estaría descartada muerte intencional de la víctima encontrada calcinada en el incendio de este lunes"

Ya estaría plenamente identificado el cadáver encontrado calcinado en el incendio ocurrido este lunes, a las 7.47 horas, en el sector de calle Libertad con Barros Arana. Así lo informó la Fiscal de Iquique, Camila Albarracín, en entrevista con Cristian Nuñez Fica (Hombrederadio) a través de RadioUrbano AM y quien gentilmente compartió con diario El Longino.

¿ Origen del fuego?

Por investigaciones del organismo especializado de Carabineros, LABOCAR, se descarta intencionalidad en principio y se investiga que fue lo que provoca el

fuego. Por el momento se ha desestimado que haya sido producto de cortecircuito eléctrico o escape de gas de algún artefacto hogareño. Pero se sabe que no fue intencional. Llama la atención que se encontró en el lugar un celular quemado", precisa la Fiscal.

También confirmo que se trata de una persona joven de no más de 30 años, que arrendaba pieza en dicho domicilio, de nacionalidad boliviana, con permanencia legal en el país y que se desempeñaba como maestro de cocina en un restorán iquiqueño.

¿ Y su identidad? "Estamos cotejando sus antecedentes con familiares, pero sabemos con certeza su nacionalidad y que tenía un trabajo permanente en la ciudad. Ahora ninguna situación se descarta, si hubo o no intencionalidad en lo ocurrido. Los organismos especializados de Carabineros están haciendo su trabajo, junto a la OS-7." Añadió que el cuerpo de la víctima fue entregado al Servicio Médico legal, con el fin de verificar la data de muerte y sus causas. Lo que sí, expresa la autoridad, el cuerpo estaba completamente calcinado.

Hizo mención también al tipo de construcción donde ocurre el siniestro, de tres pisos, gran parte de material ligero y que a lo menos tenía diez a doce dormitorios. "Ahora se trata de una casa donde arrendaba a personas solas, no a familias, y en su mayoría extranjeros. Obviamente no cumplía con el típico lugar de arriendos para familias que existen en otros lugares de lauiaue."

¿Y lo droga encontrada? Respecto al hallazgo de droga, la Fiscal de Iquique manifestó que se encontró entre las cenizas una bolsa plástica conteniendo unos 50 gramos de mariguana y otra sustancia en polvo de la que se descarto que fuera cocaína o ketamina.

"Se encontró junto a la



mariguana una sustancia granulada que investigan en los laboratorios especializados de Carabineros, para saber de qué se trata", indica la Fiscal.

seguridad de alumnado y profesorado. También para evitar los efectos nocivos del humo de este incendio que inundo el barrio.

MURO SALVADOR

Preciso también que la acción rápida y oportuna de bomberos de Iquique, que llego al lugar con más de 100 voluntarios y trece carrosbombas, permitieron controlar el fuego y evitar que se propagara a casas y edificios colindantes.

"Al lado de la casa quemada había otras viviendas pero tenían muro cortafuego. Lo mismo ocurre con el Liceo Escace, cuyo muro del patio de la casa afectada daba al mencionado establecimiento. Por lo mismo, que ese día del siniestro se debió evacuar en su totalidad el colegio, para

INVESTIGACION

La Fiscal de Iquique dijo que la investigación prosigue y se encuentra en manos de los organismos especializados de Carabineros y se esperan resultados a la brevedad, con el fin de establecer fehaciente lo sucedido, sus causas y que ocurrió con la única víctima fatal.





